
◆期首会員数 35名 ◆入会者 0名 ◆退会者 0名 ◆現在 35名

◆1/7例会出席 19名 ◆免除者出席 9名 　◆欠  席 16名 ◆出席率 61.29%
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四つのテスト 現行はこれに照らしてから   1.真実かどうか   2.みんなに公平か   3.好意と友情を深めるか   4.みんなのためになるかどうか

◆司会 山田孝二SAA委員 ◆四つのテスト  嶽本幸次さん ◆ご来訪ロータリアン

皆さんこんばんは。新 年 明けましておめでとうご
ざいます。本日は、新年例会で今年最初の例会に
なります。一 昨 日、事 務 局 開きがございました
が、私は出席できませんでした。大変申し訳ござ
いませんでした。１２月２９日に待望の福山雅治
のコンサートに家族４人で行ったのですが、その
日の夜に娘が高熱を発して、インフルエンザA型
と診 断されました。今 年のインフルエンザA型の
特徴は、かなり高い熱が３日くらい続くようでし
て、娘も４０度くらいの熱が続いておりました。
何とか長崎に戻ってくることはできましたし、私
は発症していないのですが、皆様にうつる可能性
があると思い、一昨日は事務局開きを遠慮させて
いただきました。妻と息子は、息子の４月からの
家 探しをする予 定で、千 葉 県にある妻の実 家に
残っていますので、娘が今一人家にいることと、
あまり皆様と一緒の時間を過ごすとうつしてしま
うのではないかと不安がありますので、大変申し
訳ございませんが、今日は私は早めに失礼しよう
と思っております。福山雅治のコンサートの話や
年始にペットホテルにお迎えに行った際のお犬様
の話などは、またの機 会にさせていただきます。
皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

◆会長挨拶 　中西祥之会長 ◆幹事報告 　久田松春樹幹事

①次週1/１４例会のクラブフォーラムは、委員会の
活動計画半期報告になりますので、各委員会の委員
長(欠席の場合は担当理事)の報告をよろしくお願いい
たします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
②元会員のNCC石山氏より、ご子息のラグビー花園
出場に多くのご声援を頂きましたので、お礼のクッ
キーを皆 様にとお預かりしましたので、お配り致し
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
③地区補助金プロジェクト進捗状況　 大村の光と緑
の園乳児院に1/15に鉄棒を設置予定。贈呈式は1/23
会長・幹事・柳担当理事の３人で参加いたします。

◆結婚・誕生・入会祝い　1/1～1/11

【入会祝】折式田一豊さん・嶽本　幸次さん
　　　　　野崎　地平さん・山田　孝二さん

嶽本幸次会員事業所名変更
【新】テイクソリューション　　　
合同会社　　　　　　　　　
【mail　address】
takesolution-kouji@outlook.jp
【住所】西彼杵郡時津町　　　　　　　　　　　
久留里郷1086　　　　　　　　
【電話】090-1178-2386
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ニコニコ箱 目標  1,200,000円 1/7 19,000円      累計 499,000円

ロータリー財団寄付 目標 １人150ドル/年間 12/17 12,025円 累計 106,025円

米山記念奨学寄付 目標  １人16,000円/年間 12/17       9,000円 累計 115,000円

◆会長  中西祥之  幹事  久田松春樹  ◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町  4 - 16 フジビル  202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  ◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分  ◆例会場:ホテルニュー長崎 Tel:095-826 -8000
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会 ◆委員長:野崎地平  ◆編集:事務局  中田久美子

◆ニコニコ箱

新年例会懇親会

◆米山奨学金支給並びに近況報告　　　イマンさん(マレーシア)

みなさん、こんばんは！あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い
します。私はここ２週間、関東の方へ旅行していました。横浜に家族はいまして、
そこで泊まっていたり、その辺をいろいろ回っていましたが、旅行の話しをすると
長くなりますので省略します。３日前に長崎に帰ってきまして、九州は関東よりも
温かいのかな～って思っていましたが、関東と同じくらい寒いです。こういう時
に、母国の温かい気候が恋しくなりますね。また、１月には、どの大学生でも嫌い
な漢字４文字が出てきます。それが「定期試験」です。ということで、これからは
試験期間に向けて学業が少し忙しくなりますが、健康第一で頑張っていきたいと思
います。私からは以上です！ありがとうございました。

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。
■島田靖彦さん■吉田良尚さん■水本由幸さん■野崎地平さん■柳龍一郎さん■久田松春樹さん
■嶽本幸次さん　明けましておめでとうございます。12月よりテイクソリューション合同会社を
立ち上げました。皆様、よろしくお願いいたします。

事務局開き開催 
１/５(日)事務局に於い
て、参加者12名＆事務
局員で楽しいひと時を
過ごしました。ご参加
の皆様お疲れ様でし
た。


